

Interpellation – projet de chauffage à distance (CAD) à La Tène

Un nouveau projet de chauffage à distance (CAD) porté par le Groupe E Celsius, qui gère déjà le CAD de Cornaux, est apparemment au stade de la réflexion. L'objectif plus que louable est d'utiliser l'énergie produite et non utilisée par la raffinerie de Cressier pour alimenter un CAD de La Tène et environs.

Selon nos informations, le projet ne prévoit pas de passer par Wavre dans une première étape (passage au Sud de l'autoroute) et représenterait un délai de 10 ans environ avant que Wavre puisse être raccordé.

Interpellation : si ces informations sont exactes, quelles démarches le Conseil communal envisage-t-il de mettre en place pour que notre commune dans son ensemble soit reliée au CAD dans un délai raisonnable ?

Jérôme Amez-Droz

La Tène, le 21 février 2020